



unesco



Instituto Regional  
del Patrimonio Mundial en Zacatecas,  
bajo los auspicios de la UNESCO



**Frédéric Philippe Vacheron Oriol**

*Director y representante de la Oficina de la UNESCO en México*

Fue encargado de la Unidad de los Pueblos Indígenas y Coordinador intersectorial e interagencial del Primer Decenio Internacional de las Poblaciones Indígenas a nivel global. Tuvo la representación de la UNESCO en los primeros trabajos del Foro Permanente de las Naciones Unidas para las Cuestiones Indígenas. Participó en los equipos técnicos del Secretariado para la preparación de la Declaración Universal de la UNESCO sobre la Diversidad Cultural (2001), la Convención para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial (2003) y la Convención sobre la Protección y Promoción de la Diversidad de las Expresiones Culturales (2005), entre otros.

Ha sido docente en varias universidades europeas y latinoamericanas y ha publicado diversos artículos sobre museos, patrimonio, turismo y desarrollo sostenible y creatividad.

Desde diciembre 2018 es el Representante y Director de la Oficina de la UNESCO en México, llevando a cabo una intensa labor con las comunidades de México y su patrimonio.